



Lundi 19 mars 2018 : RENCONTRE TERRITORIALE DU SÉNAT -  
Communauté d'Agglomération du GRAND GUÉRET- VISITE  
D'ENTREPRISE AMIS

**en présence de MM. Éric BULLE, Directeur général et Guillaume MOREAU,  
responsable de site**

Les Sénateurs creusois Jean-Jacques LOZACH et Éric JEANSANNETAS ont souhaité - en amont de leur Rencontre territoriale avec les élus locaux - visiter une entreprise du secteur de la Communauté d'Agglomération du Grand Guéret. Ils étaient accompagnés du directeur général de la société et du responsable de site.

La visite de l'unité guéretoise de production d'AMIS a été guidée et commentée par M. Guillaume MOREAU. Le cœur de métier du groupe SIFCOR dont le capital demeure intégralement familial, est resté la forge depuis son origine. Celle-ci est pratiquée à froid et à mi-chaud pour la fabrication de pièces de boîtes de vitesses, de transmission et de moteur. Seule, une dizaine de fabricants dans le monde maîtrisant ce savoir-faire, l'entreprise dispose d'un avantage concurrentiel qu'elle exploite pleinement. Elle est présente sur le marché international depuis de nombreuses années ; sa stratégie consistant à produire ses pièces partout où sont implantés ses clients. Ainsi, 51% du chiffre d'affaires sont réalisés en dehors du marché français.

Les principaux clients sont PSA et OPEL, Renault et Nissan, Fiat, Getrag et ZF.

La société AMIS regroupe le site de production creusois, qui produit quotidiennement 100.000 pignons de différentiels de vitesses et réalise environ 15 millions d'euros de chiffre d'affaires annuels (71 millions pour le groupe en 2017) et un site de production montluçonnais, disposant en outre des fonctions support et recherche et développement. 76 personnes travaillent à Guéret, 751 au total, à Guéret et Montluçon.

20 projets nouveaux ont été développés entre 2017 et 2018 et ont nécessité au total 12 millions d'euros d'investissements. Ces investissements permettront à AMIS de profiter pleinement des 8 années de croissance prévues sur son périmètre d'activité.

L'objectif assigné au site guéretois, dans cette optique, étant de gagner en autonomie de production et d'accroître la valeur ajoutée produite.